

FEDERATION SYNDICALE UNITAIRE
Enseignement- Education- Recherche- Culture- Formation- Insertion
Section des Pyrénées Orientales - 18 Rue Condorcet 66 000 PERPIGNAN
Tél. 09 65 29 48 80 Fax. 04 68 50 32 31
mail : fsu66@fsu.fr
site : <http://fsu66.free.fr>

Communiqué de presse du 21 juin 2010

Un projet brutal et injuste

Les annonces gouvernementales sur la réforme des retraites constituent un projet de régressions sans précédent, à la fois brutal et injuste. Le discours officiel qui prétend les justifier par de supposées difficultés démographiques en masque la finalité essentielle : faire payer la crise aux salariés et retraités.

Tous les salariés vont devoir travailler plus longtemps pour des retraites plus basses. Les fonctionnaires vont en outre avec l'alignement du taux de cotisation voir leurs salaires nets baisser de façon sensible, de l'ordre d'un jour de salaire par mois à terme.

Aucune mesure n'est de nature à améliorer l'emploi, et au final ce sont les salariés qui vont subir l'essentiel de l'effort dans des conditions qui vont accroître les inégalités: les femmes et les jeunes vont être particulièrement pénalisés comme tous ceux qui ont connu des périodes de précarité.

L'effort demandé aux hauts revenus et aux entreprises ne couvrira au mieux que 10% des besoins de financement (bien moins que ce qui est exigé des fonctionnaires), 80% de l'effort repose sur les seules épaules des salariés

Dans le même temps rien n'est envisagé pour améliorer les conditions de travail, et bien loin de prendre en compte la pénibilité dans une dimension collective, ce projet comporte de nouvelles régressions en réduisant à une infime minorité les cas susceptibles d'être pris en compte.

Derrière ces annonces de nouvelles régressions sont mises en perspective, le Gouvernement a fait le choix d'une réforme bien plus brutale que ce qui s'est fait dans la plupart des autres pays et d'une rigueur qui va creuser les inégalités, risque de compromettre la reprise économique et de surcroît ouvre la porte à une spirale de régressions.

Seule une mobilisation massive et résolue peut permettre d'obtenir le retrait de ce projet, il nous faut préparer des suites offensives dès la rentrée.

La FSU appelle à participer massivement par la grève et la manifestation à la journée unitaire de mobilisation interprofessionnelle du 24 juin

-10 heures place de la Victoire à Perpignan .